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ВЕСЕННЕЕ ШОУ SPRING SHOW

20 x 20

16,920 x 20 105/63глазурь блестящая / shiny glaze 1,4 1300/79235 75/45

шт. / pcs м2 кг / kg кор. / box м2 кг / kg

«Лето не начнётся, пока не откроется выставка цветов в Челси», – говорят британцы.
«Chelsea Flower Show» – грандиозная ежегодная цветочная феерия с более чем 140-
летней историей, – давно уже стала важным пунктом летнего светского календаря
и главным событием в «цветочном» мире. Проходящая под патронажем британской
королевской семьи и Королевского общества садоводов на территории Королев-
ского госпиталя Челси (Лондон), выставка носит официальное название «Большое
Весеннее Шоу Королевского Общества Садоводов». Флористы, проектировщики
садов и ландшафтов со всего мира соревнуются в Челси за призовые места, ведь
именно здесь определяются модные тенденции в садоводстве и дизайне.

British say:  «Summer doesn't start until you get to the flower show in Chelsea». «Chelsea
Flower Show» – the Grand annual floral extravaganza with more than 140-year history –
has already become an important point of the summer social calendar, and the main event
in the flower world. The exhibition, held under the patronage of the British Royal Family
and the Royal Society of Garden Designers on the Royal Hospital Chelsea territory (Lon-
don), has the official name as the «Great Spring Show of the Royal Society of Garden De-
signers». Florists, landscape and garden designers from all over the world compete for
prize places in Chelsea. Modern trends in gardening and design are determined here.
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SPRING SHOW  ВЕСЕННЕЕ ШОУ
20 x 20

Для удаления загрязнений с изделий, декорированных красителями на
основе металлов, применять щадящие средства бытовой химии. Обра-
ботку проводить мягкой тканью или губкой. Не использовать абразивных
чистящих средств!
Рекомендуем применять затирку, одинаковую по цвету с плиткой; при ис-
пользовании контрастной – провести пробу на небольшом участке и убе-
диться, что поверхность легко очищается. Если имеет место
окрашивание, обработать поверхность защитными средствами. 
Подробнее – www.kerama-marazzi.com / Советы / Уход за керами-
ческой плиткой.

Use soft household chemicals to remove stains from ceramic items decorated
with metal-based dyes. Stains shall be removed with the help of a soft cloth or
sponge. Do not use abrasive chemicals!
It is strongly recommended to use float grout of the same colour as the tiles.
If you use the grout finish of a different colour, it is better first test it on a small
area and make sure that the surface can be easily cleaned. If the tiles are co-
loured, treat the tile surface with a special protective coating. 
See www.kerama-marazzi.com / Advice/ Ceramic tiles care for more in-
formation.

Для пола рекомендуются серии Палисандр, Креп, Каравелла, Боско, Тик, Гармония, Калейдоскоп.
We recommend the following series for flooring Rosewood, Crepe, Carvel, Bosco, Teak, Harmony, Kaleidoscope.

NT/A100/5155
Весеннее шоу
Герберы 20х20
Spring show Gerberas

NT/A99/5155
Весеннее шоу 
Флоксы 20х20
Spring show Phloxes

NT/A95/5155
Весеннее шоу 
Розы 20х20
Spring show Roses

NT/A94/5155
Весеннее шоу 
Бегония 20х20
Spring show Begonia

5184 Калейдоскоп 
розовый 20х20
Kaleidoscope rose

5169 Калейдоскоп
светло-розовый 20x20 
Kaleidoscope light pink

5011 Калейдоскоп
желтый 20x20 
Kaleidoscope yellow

5179 Калейдоскоп 
серо-бежевый 20х20
Kaleidoscope beige grey

POD001
Бисер прозрачный 20х0,6
Beads transparent

POD002
Бисер прозрачный
люстр 20х0,6
Beads transparent luster

POD013
Бисер фиолетовый 20х0,6
Beads violet

POD010
Бисер бирюзовый 20х0,6
Beads turquoise

POD005
Бисер желтый 20х0,6
Beads yellow

POD007
Бисер розовый 20х0,6
Beads pink

NT/A97/5155
Весеннее шоу Лилия
20х20
Spring show Lily

NT/A96/5155
Весеннее шоу 
Хризантема 20х20
Spring show Chrysanthemum

NT/A101/5155
Весеннее шоу Букет
20х20
Spring show Bouquet

NT/A98/5155
Весеннее шоу 
Календула 20х20
Spring show Calendula 

5183 Калейдоскоп 
пепельный 20x20 
Kaleidoscope ash grey

5099 Калейдоскоп
голубой 20x20
Kaleidoscope light blue

POD014
Бисер антрацит 20х0,6
Beads anthracite

POD011
Бисер голубой 20х0,6
Beads blue

POD012
Бисер лазурно-синий
20х0,6
Beads blue

POD008
Бисер фисташковый
20х0,6
Beads pistachio

POD009
Бисер мятный 20х0,6
Beads mint

POD006
Бисер красный 20х0,6
Beads red

POD003
Бисер прозрачный
цветной 20х0,6
Beads transparent color

POD004
Бисер лимонный 20х0,6
Beads lemon


